
Uberaba, 20 de abril de 2011

Assunto: AGRADECIMENTO(FAZ)
*Extensivo a todos os
vereadores de Uberaba

Excelentíssimo senhor
Luiz Humberto Dutra
DD. Presidente da Câmara de Uberaba

Digníssimo senhor,
Vimos através deste, agradecê-lo, e a todos os demais vereadores de Uberaba, pelo
reajuste aprovado no valor do tíquete-alimentação dos servidores da Câmara
Municipal. A recuperação do valor do tíquete era uma reivindicação importante deste
Sindicato, conforme o senhor pode conferir através da pauta de reivindicações
encaminhada em novembro de 2010 e reforçada em outras ocasiões – formal e
informalmente.
Os servidores municipais de Uberaba, da Câmara e da Prefeitura, dignificam a
categoria e o serviço público municipal, e, sem qualquer sombra de dúvida, merecem
o reconhecimento financeiro, econômico, humano e moral.
Renovamos nossos votos de respeito e consideração.

Luís Carlos dos Santos
Presidente SSPMU


